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会 議 録 

会議の名称  令和５年度第３回坂戸市環境審議会 

開催日時  令和５年８月３日（木） １０時００分～１０時４０分 

開催場所  坂戸市役所 ３０１・３０２会議室 

会長の氏名  井元 りえ 

出席者（委員）の

氏名・出席者数 

井元 りえ、板井 孝子、太田 誇、中里 和子、町田 和男、房野 洋 

上岡 憂子、萩原 章、細田 千恵、  【９名】 

欠席者（委員）の

氏名・出席者数 

真野 博、宍戸 智行、小ノ澤 忠義  【３名】 

傍聴者数 【０名】 

事務局職員の 

職・氏名 

環境産業部長 石坂 知巳  

環境産業部次長 新井 仁 

環境政策課長 間々田 征典 

廃棄物対策課長 上 政雄 

環境政策課長補佐 尾澤 裕昭 

環境政策課専門員 廣澤 隆夫 

環境政策課企画調整係長 � 里佳 

環境政策課企画調整係主任 齋藤 直樹 

 知識経営研究所 中谷 祐貴子 

 知識経営研究所 山田 健人 

会議次第 １ 開 会 齋藤主任 

２ 議 事 

・第３次坂戸市環境基本計画（素案）について 

３ その他 

・今後のスケジュールについて 

配布資料 〈事前配布〉 

・令和５年度第３回坂戸市環境審議会次第 

・資料 第３次坂戸市環境基本計画策定（素案）【修正版】 

・資料 第３次坂戸市環境基本計画（素案）修正表 

〈当日配布〉 

・資料 今後の計画策定スケジュール 

 

議 事 の 経 過  

発言者 議題・発言内容・決定事項 

事務局 本日の審議会は公開となっている。本日の傍聴希望者はなし。 

会長 （挨拶） 

会長 「第３次坂戸市環境基本計画（素案）について」を議題とする。 

事務局 （前回からの主な変更点について、事務局より説明。） 

会長 ただいまの説明について、意見・質問等あるか。 

委員 修正表２（20 頁）について、「循環経済」等の記載に括弧書きでカタカナ文字の

補足が入っているが、別の文章では逆に日本語が括弧書きになっており、統一性が

ない。どういったニュアンスでこうなっているのか分かりづらく、表記を統一して

はいかがか。 

事務局 環境省の資料を引用している。ご意見を踏まえ、日本語を優先し、カタカナ文字

を括弧書きに統一するように変更する。 

会長 コラムを掲載した経緯として、なぜここで、「循環経済」を載せたのか。 

事務局 18頁に記載があるので、その説明としてコラムを載せた。 
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会長 10 頁について、SDGｓの欄に若干スペースの空きがある。SDGs の正式名称を記載

するなど、補足説明を挿入してみてはいかがか。 

事務局 ご意見のとおり、SDGs の説明について文言を追記する。文面は事務局に任せてほ

しい。 

会長 一任する。24～26 頁の赤字はそのままか。P26 の背景が黒い部分があるが、黒背

景に赤字のままとなるのか。 

事務局 素案中の赤字は前回からの修正点を示している。背景の黒い部分は印刷の関係で

暗くみえるが、本来はもう少し明るい紺色である。文字は背景と照らして白抜き文

字か、黒色で表記する。ほかについても完成版では背景の色味と照らし、明るい色

に変更する場合もある。 

委員 感想になってしまうが、78 頁のイメージ図は、明確でわかりやすい表現になって

おり、よいと思う。「さかど生きもの大調査」について、80 頁の事業展開イメージ

図、役割分担など、現時点の案が列挙されていると認識している。それはそれでよ

いが、一番大事なのは 83 頁の市民・事業者との推進体制だと思う。坂戸市は非常に

遅れていて、ゼロに近いように感じている。計画を実践していくためにはここが大

事であり、これを形にするにはかなりエネルギーを使うと思う。5年前の中間見直し

時から記載の変更がなく、体制構築が進んでいると思えないので、新たな取り組み

を実施するには、よほどの努力が必要になると思う。こんなに盛りだくさんな内容

で実際に実現するのかといった話が以前から出ていたと思うが、私も同じように不

安に思っている。市としては、世界の流れや姿勢を示すという意味もあると思う

が、書くだけでなく本気で挑む必要があると認識して頑張ってほしい。 

会長 ほかにご意見、ご質問等はあるか。 

ほかにご意見がないようなので、今回の案を市民コメントへの計画案としてよい

か。 

（異議なし） 

ご意見を踏まえた修正のうえ、市民コメントの計画案としたい。 

事務局 資料 今後の計画策定スケジュールについて説明。 

   委員 第４回、第５回審議会の時間を教えてほしい。 

事務局 第４回、第５回ともに１０時からを予定している。 

会長 （閉会の挨拶） 

 

事務局 閉会 

 

以   上 


